
【22_038/思考系メルマガ】あなたが勝てないのは「ヘタクソだから」ではない

〇〇さん

こんにちは、クロガキです！

先週は、オミクロンとかいう最新のトレンドについ乗ってしまい

ヤバい喉の痛み⇒高熱⇒トドメの止まらぬ空咳　を経て、ようやくまともに声がまともに出る状態

になりました（笑）

姉者と妹者も、とっくの昔に元気になって

早く保育園に行きたい！外に出せ！あーばーばー！！！（叫）

と家じゅうで叫び散らかしております。

皆さん、ご心配おかけしてすみませんでした。。。

そんな復活記念（？）のモーニングライブも久しぶりにやりましたので

是非聴いてもらえたらと思います（ダミ声注意　笑）

▼僕が『型』を大事にする理由▼
https://youtu.be/-xK60BpEv2Y

※応援の「高評価」ボタンと「チャンネル登録」も是非お願いします～

┏┓

┗■　わたし、「ヘタクソ」なので・・・
　└────────────────────

日々、メールのやり取りをさせて貰うなかで、その人の考えの根っこを考えながら

なるべくその人に　良い方向　へ軌道修正してもらうことを意識しながらお返事をするのですが

今日はその中でも、お悩み系メールで結構多く寄せられる

「わたし、ヘタクソなのでまだ検証しかしていないんです。。。」

https://youtu.be/-xK60BpEv2Y


と言うタイプの人の意識を、一つ『勝てる思考』に変えてもらうための話をしようと思います。

まず、先に結論から言ってしまうと（もうすでにタイトルで言ってるけど　笑）

あなたがトレードで勝てないのは「ヘタクソだから」ではありません。

トレードの上手い、下手をどんな基準で測ればいいのかも、正直僕にはよくわからないのですが

しいて上手いトレードとは？？を考えるなら。。。

損切りせずにただ勝ちまくる事（そもそも、そんなトレーダーはいない）でもなければ

「どんな資金管理してるんだ？」というレベルのロットを掛けて

ドカーンと１００万、１０００万稼ぎますよ！的なトレードをすることでもありません。

いつも言っている事ですが、どんな相場環境であろうと

自分の基準とする『型』を他の何よりも大事にして、常に『一貫性のあるトレード』をやり続ける事

です。

ここまでで、もう半分答えを言ってしまったようなものですが（笑）

トレードで勝てずに悩んでいる人の殆どの原因は

【自分の中で “自信をもって” 一貫した『型』と呼べるものを持っていないから】

それだけなのです。

実際、僕が実践しているトレードの『型』というのも、見る人が見れば

「なんだ、結構普通じゃん」と思うようなものなのです。

▼先日、何故かちょっと反響があった僕の型の簡単な説明ツイ―ト（笑）▼
https://twitter.com/fxrealtradelive/status/1485137492634447874?s=20&t=_mI5rItS24mC
u6AhEBqgQw

https://twitter.com/fxrealtradelive/status/1485137492634447874?s=20&t=_mI5rItS24mCu6AhEBqgQw
https://twitter.com/fxrealtradelive/status/1485137492634447874?s=20&t=_mI5rItS24mCu6AhEBqgQw


ただ、この「結構普通じゃん」と思うことが結構ポイントでして

そう感じるという事は『同じように分かりやすいポイントだ』と、多くの人が見て

分かる場所だという事でもあるわけですね。

小難しい（ややこしい）事は極力排除して、自分の見慣れたフィルタを介して

『いつも同じような場所』で『自信をもって』エントリー出来る。

これが『型』です。

今勝ててない人は、『自信』を持てる一つの『型』をまず　１個！　作りましょうと

僕はいつもアドバイスしています。

あなたは「ヘタクソ」なんかじゃありません。単に『自信を持って信頼する型が無い』だけです。

勿論、『信頼できる』レベルまで型を作り上げるには、膨大な検証とテスト時間が必要になります

が

他人のやり方、考え方には目もくれず、一つ「コレ」と決めたものをひたすら究め抜いて行けば

自然と『勝ちやすい』『自信を持ってトレード出来る』型が出来上がってきます。

その為のヒントになる要素を、僕はこれからも映像・ツイ―ト・メール等を介して提供するので

何かの要素が取っ掛かりになれば嬉しいと思います。


